

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Procureur et la Police neuchâteloise communiquent :

### **Incendie d'un bâtiment industriel à Marin**

Dans la nuit du lundi 14 au mardi 15 août 2017, un local industriel sis à l'avenue de la Gare 13 à Marin a pris feu. L'alerte a été donnée par un voisin à 00:45.

30 pompiers du SIS, professionnels et volontaires, ont été engagés avec 6 véhicules. La police a mobilisé 11 agents de Police-Secours, de la police judiciaire et du service forensique.

Le bâtiment, inhabité, a été fortement détruit.

Les causes de l'incendie ne sont pour l'heure pas déterminées. Une enquête a été ouverte par le procureur de permanence.

Les témoins ayant remarqué tout événement particulier sont priés de prendre contact avec la police neuchâteloise au 032/889.90.00.

Neuchâtel, le 15.08.2017

Fabrice Haag  
Procureur  
Parquet régional de Neuchâtel  
032/ 889 61 71  
[www.ne.ch/autorites/PJNE](http://www.ne.ch/autorites/PJNE)

Fabio Benoit  
Commissaire  
Police neuchâteloise  
032/ 889 90 00  
[www.ne.ch/police](http://www.ne.ch/police)